

サクラソウ日記

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

栽培委員会が中心となり、吉岡先生、渡邊先生のお力もお借りしながら大事に育ててきたサクラソウの花が、卒業式を2週間後に控えたこの時期に、少しずつ咲き始めました。種から育てたこのサクラソウは、通信のタイトルにもあるように、この一年間の教育活動の歩みそのものもあります。

今年の花は、伸びすぎもせず、小さすぎもせず、足並みがそろった様子。花も「なかまとともに」伸びてきてくれたようです。



咲き始め (2025/3/6 撮影)

なかまとともに ~児童会選挙結果をうけて~

5日（水）、生憎の雨で遠足に出かけることはできませんでしたが、新旧児童会役員のひきつぎを行いました。

本年度、学校経営の根幹においていた「こどもまんなか」の視座から、自分たちのくらしを自分たちで見なおし、互いに過ごしやすい学校に近づけるための方向性を確認した「大津小みんなのルール」の策定に大きく寄与した旧執行部の一人一人に感謝状を贈りました。

また、先日の選挙で選出された、令和7年度の新執行部には委嘱状を贈るとともに、私自身が小学校時代に、児童会役員選挙に落選した経験も話しながら、今回の選挙に参加したみんなの思いを託しました。新執行部のみなさんです。



託す (2025/3/5 撮影)

新6年生 井野結仁さん 平井優希さん 平井優成さん 村上駿太さん
新5年生 桐原愛依さん 坂本和輝さん 高木蒼介さん 真野 韶さん 渡辺秀成さん

おめでたい話 ~「万句のふるさと菊池」~

菊池市教育委員会が主催する「万句のふるさと菊池」における「俳句の部」に、本校から次の2名が入賞し、4日（火）に伝達表彰を行いました。

優秀賞 6年 図師 奈夏さん

優良賞 6年 上瀬戸莓禾さん

本年度は熊本県内外から 11562 点の応募があり、その中から入賞者は 200 名と聞いています。菊池重朝公がかつて一日に一万句を詠む連歌の会を催したことによつてこの句会。長い歴史を肌で感じる貴重な機会です。おめでとうございます。



学びの成果です (2025/3/4 撮影)